



Acusa petista presunto soborno a diputados morenistas

Divide a 4T la visita de político marroquí

Reprocha legisladora que antes negaran el acceso a enviada de Palestina

MARTHA MARTÍNEZ

En medio de acusaciones de presuntos sobornos de Marruecos a legisladores de la llamada Cuarta Transformación, la Cámara de Diputados llevó a cabo una sesión solemne con motivo de la visita del presidente de la Cámara de Representantes del Reino de Marruecos, Rachid Talbi El Alami.

La sesión, que de acuerdo con petistas, tuvo lugar en el marco de borracheras



■ Legisladores petistas protestaron ayer en San Lázaro, en contra de la visita del presidente de la Cámara de Representantes de Marruecos, Rachid Talbi El Alami (de espaldas).

Especial



e invitaciones a viajes pagados, inició con el despliegue de una manta con la leyenda “Sáhara occidental libre”, justo en el momento en el que el representante marroquí, acompañado de coordinadores parlamentarios del Congreso de ese país, ocupaba su lugar en la primera fila del pleno de San Lázaro.

Rachid Talbi El Alami subió a tribuna para hacer uso de la palabra, en medio de llamados del presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, a los legisladores petistas para retirar la manta.

Pero lejos de retirar la manta que se extendía a lo largo de la Mesa Directiva, la respuesta de los aliados de Morena fue la colocación de más mantas en costado derecho del salón del pleno con la leyenda “¡Sahara libre ya! Por la autodeterminación del pueblo saharauí. Fuera Marruecos del territorio saharauí”, mientras el representante del Reino de Marruecos observaba desde tribuna.

Los petistas accedieron a retirarse de la tribuna, pero legisladores del PAN y del PRI comenzaron a gritar “fuera”, por lo que regresaron y permanecieron un rato más ahí.

“Aquí no es un concurso de porras ni un concurso de a ver quién tiene la razón o no”, dijo Gutiérrez Luna, ya exasperado.

Finalmente, los petistas se retiraron de la tribuna y se instalaron con sus mantas en el costado derecho del salón de plenos, en donde

los acompañó la vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez.

“Gracias por los tres minutos. Esto es la democracia, debemos escuchar todos los puntos de vista, de los saharauí y los marroquíes”, dijo Rachid Talbi El Alami, ante los gritos de los diputados del PT.

Fue la petista Margarita García quien acusó sobornos a cambio de recibir a un país que no es socio comercial de México y al que acusó de actos genocidas contra el pueblo saharauí.

“Hace unos días, vino la Embajadora de Palestina y ¿por qué no se le permitió la entrada? ¿Será porque no les ha invitado borracheras? ¿Será por qué no les invitó viajes? Por favor, compañeras y compañeros de la 4T, no seamos incongruentes. Lo que no tiene lógica, suena metálico”, dijo.

La petista afirmó que llevar a tribuna al representante de un “reino opresor y transgresor de los derechos humanos” es contrario a los principios de la llamada Cuarta Transformación.

“Aquí no son bien recibidos. En el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo tenemos mucha claridad que nos debemos a los pueblos. No vamos a permitir que ustedes sigan matando a nuestras hermanas y hermanos de Saharauí!”, afirmó.

La sesión solemne concluyó, pero el PT dejó a un costado del salón del pleno una de sus mantas en la que piden un Sahara libre.